
 

 

市教育委員会の諮問機関である「学校再編計画策定委員会」が、令和２年 10月 19

日、牧之原中学校体育館にて、牧之原小学校区の方を対象とした意見交換会を開催しま

した。牧之原小学校・中学校は、菊川市との学校組合でつくられている学校です。その

ため、今回の意見交換会には、菊川市の方も参加してくれました。 

 

この意見交換会は、学校再編計画策定委員会が、再編に関し、これまで検討してきた

考え方を市民に示して意見を聴き、それを踏まえて素案をつくるために開いたものです。 

 

目指す学校像、学校区、学校の場所などについての案と考え方を伝えたあと、市民フ

ァシリテーターの進行により、参加者がグループワークを行い、さまざまな意見を出し

合いました。 

 

参加者からは、牧之原台地は高台開発で人口が増える可能性があることや、再編によ

り旧相良町・旧榛原町・菊川市の地域ごと子どもたちがバラバラになってしまうことを

危惧する声が多く聞かれました。 

策定委員会においても、牧之原小・中学校については引き続き検討することとしてい

ましたので、地域の声を踏まえてさらに検討を進めていきたいと思います。 

 

限られた時間の中ですが、参加者からたくさんの意見をいただくことができました。

当日、時間の関係で回答ができなかったものも含め、質問への回答については、９小学

校区の意見交換会の質問をまとめてホームページで公開していきます。 

 

 

策定委員長から情報提供 グループごと意見と質問を発表 

牧之原小学校区で意見交換会を開催しました 


